

# Höhengasthaus Kolmenhof freut sich über gute Bewertung

## Drei Beherbergungsbetriebe in den Furtwanger Außenbezirken erhalten im Internet beste Noten

Furtwangen. Die Bregtalgemeinde Furtwangen ist in seinen Außenbezirken gut aufgestellt mit ausgezeichneten Hotelbetrieben.

Neben dem Berggasthaus Brend und dem Landgasthof Thälerhäusle-Ochsen freut sich auch das Höhengasthaus Kolmenhof über zwei besondere Auszeichnungen.

Zu einen wurde das Hotel mit einem Award des Buchungsportals booking.com ausgezeichnet. Mit 8,9 Punkten von zehn möglichen Punkten wurde das Hotel auf dem Portal als »fabelhaft« bewertet.

Bei holidaycheck.de, einem der größten internationalen Portale für Gästebewertungen, die im Schweizer Kreuzlingen sitzen, wurde der Kolmenhof mit 5,4 von sechs Punkten bewertet und von 96 Prozent der Gäste weiterempfohlen.

Gäste informieren sich vor einer Hotelbuchung immer

häufiger über solche Bewertungsportale.

Diese beiden Auszeichnungen unterstreichen, dass sehr gute Servicequalität vom Gast wahrgenommen wird und der Gast im Nachhinein darüber berichtet, indem er seine Meinung im Internet an andere weitergibt.

»Solche ausgezeichneten Betriebe sind ein Aushängeschild für die Region und es freut mich sehr, dass wir in Furtwangen über solch hochkarätige Gastgeber verfügen«, sagte Ferienland-Geschäftsführer Julian Schmitz voller Stolz.

»Die guten Bewertungen und Auszeichnungen freuen uns natürlich sehr. Das ist die beste Werbung für uns, weil die meisten neuen Gäste über Empfehlungen zu uns kommen - mündlich oder eben durch das Vorabinformieren im Internet auf der Hotelsuche«, führt Christoph Dold vom Kolmenhof an.



Über den Award für ausgezeichnete Kundenbewertung freuen sich (von links): Ferienland-Geschäftsführer Julian Schmitz und das Ehepaar Katharina und Christoph Dold vom Kolmenhof.